



Bisher hatte ich mich ja Kyoto nicht wirklich gewidmet, aber ich hatte halt in die paar Tage wohl doch zuviel eingeplant.

Der Kiyomizudera ist einer meiner Lieblingstempel und ein Kyoto-Aufenthalt ohne ihn besucht zu haben ist eigentlich undenkbar! Deswegen habe ich ihn gleich als erstes Tagesziel gewählt. Gut das es werktags war! Es waren erstaunlich viele Leute unterwegs und nicht nur Schulklassen! Beim Kiyomizudera werden momentan auch Renovierungsarbeiten durchgeführt - eine Halle ist totalverkleidet und die Pagode auf dem Berg gegenüber ist auch versteckt - aber die hatte ja schon länger mal wieder frische Farbe nötig. Es gab aber, nicht zuletzt dank der Herbstfarben, doch noch reichlich zu sehen. Und irgendwie finde ich auf dem Gelände jedesmal noch eine neue Kleinigkeit die mir bisher entgangen war. Und von dem reinen Quellwasser habe ich auch diesmal wieder gekostet.

Beim verlassen des Kiyomizudera bin ich etwas durch das Viertel gebummelt und habe mir etwas die vielen kleinen Lädchen angeschaut. Dabei bin ich in Sichtweite der Yasaka Pagode gekommen - und bin da dann auch gleich näher hin. Und von dort aus kam ich praktisch unmittelbar auch in die Gegend vom Yasaka Jinja und seinem Park. Dort gab es dann endlich mal wieder Taiyaki - von denen wurden dann auch prompt zwei Stück mein Mittagessen!

Von Gion aus bin ich dann mit dem Bus zum Kyoto Imperial Park und nachdem ich ein paar der öffentlichen Anlagen besichtigt hatte bin ich dort in den privateren Kyoto Imperial Palast. Dieser hatte Tag der offenen Tür. Normalerweise kommt man dort nur nach Voranmeldung und Genehmigung rein, aber jetzt wurden die Massen kontrolliert durchgeschleust. Kaisers waren natürlich nicht zu Hause - aber es gab jede Menge anzusehen - und vor allem reichlich Platz überall!

Als nächstes ging es zum Ginkakuji wo mich dann die Menschenmassen wieder umgeben haben - aber ich fand den Park und die Gebäude wieder schön und sehenswert - und gerade die Herbstfarben der Bäume geben dem eine ganz neue Note.

Zum Abschluss habe ich in dem Viertel noch etwas Shopping gemacht, bevor ich mich vom Bus

17.11.2010 Kyoto

Geschrieben von: randy

Mittwoch, den 17. November 2010 um 13:00 Uhr

dann ins Hotel zurückbringen lies.

Die Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157625408111664/>